

**か** めさん祭りです。わが家の娘も7年前まで参加していました。今は社会人としてがんばっています。暑い日でしたが、昔のことを思い出しました。早いものですね月日が経つのは：と思い起こさせる出来事です。

(カントリー好き子 吹上町 50代女性)

お便りありがとうございます。  
今も続く「かめさん祭り」。今年で30回目になるそうです。「おやがめの会」の皆さんもがんばっているという話も聞きます。新聞で読んだのですが、子どものときに「かめさん祭り」に参加した方が、今年自分の子どもがパレードをしているのを見守ったそうです。2世代、3世代と、自分たちのまちの海を大切に想う気持ちが、これからもずっと続いてほしいですね。

**夏** 休みに入ると、すぐにてきばきと宿題を半分ほど済ませ、そこで安心して中だるみし、休みの終わりに慌てて残りに取り組む…。判で押ししたように毎年繰り返される夏のイベントでした。今では、私とよく似た息子と、妻に似てコツコツと計画的に頑張る娘を、温かい(?)目で見守っています。

(R・K 伊集院町 40代男性)

お便りありがとうございます。  
私も似たようなものです。むしろ7月中に宿題を開いたことはありませんでした。「なつやすみのとも」は盆を過ぎたあたりから勝負です。そこから、育ててもない朝顔の成長記録や、読んでもいない本の感想文を一気に書き上げる。毎年繰り返される夏のイベントでした。

今月のお題～なつやすみのとも～

～日置市お便り板～